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As dezesseis horas e dez minutos do dia02de março de 2013, em segunda chamada,no Salão da Paróquia

SãoFranciscoe Santa Clara (Av. Dom Bosco,Quadra 01, LoteA- Setor habitacional Jardim Botânico II), na cidade

de Brasia, Distrito Federal, estando presentes os associados conforme relação em anexo, iniciaram-se os trabalhos

para a discussão e aprovação dos itens constantes no Edital de Convocação. Para iniciar os trabalhos, o Sr. IIton de

Queiroz Júnior, assumiu a condição de Presidente da Assembleia,tendo sido, a mesa, composta por mim, Fernando

Dalcin, na condição de Secretário, pelo Sr. Rodrigo Goulart de Oliveira Silva, Vice Presidente, e pelo Sr. Manoel
Lopes Junior, Tesoureiro.

OPresidente deu por aberta a assembleia, fazendobreveexplanação acerca dos assuntos aserem debatidos na

assembleia. Na sequência, o Sr. Fernando Silva Junior, advogado representante do escritório contratado pela

Associaç�o, discursou sobre os detalhes da petição jáapresentada ao juízo. Discutiu-se a série de alternativas

consideradas por ocasião da construção da petição inicial da ação judicial, e foram detalhados os motivos que levaram

ase concluir por, num primeiro momento, não solicitar a suspensäodos pagamentos à Terracap. Após as explicações

iniciais, abriu-se espaço aos associados para que fizessem perguntase sanassem d�vidas comoadvogado contratado.

Foram feitas diversas perguntas, devidamente respondidas pelo Sr. Fernando,tanto a respeito do processo já impetrado

quando a respeito de outros futuros processos judiciais que futuramente virãoa ser impetrados, como por exemplo,

acerca da cobrança (supostamenteindevida) pela construção da rede de esgoto, por parte da CAESB.
Em seguida, oPresidente apresentou àAssembleia os nomes indicados para comporem a Comissão Eleitoral

(Felipe Garro, Denesmar Pimenta e Tatiane Nascimento).Submetidos à aprovação da Assembleia,os nomes foram

aprovados por unanimidade. Depois, o Presidente da Associação comunicou aos presentes sua decisão de não

continuar na Presidência da Associação,solicitando aos presentes empenho paraque surjam novos interessados emdar

prosseguimentoaos trabalhos.

Colocou-se,em seguida, em análise as contas da Associaçãoem relação ao ano de 2012. Feitas as explanações

iniciais, o Presidente do Conselho Fiscal manifestou-se pela aprovaçãodas contas. Posta em votação, a prestação de
contas foi aprovada por unanimidade.

Na sequência, foram abordados os assuntas relativos à construção das praças projetadas pela Terracap.

Discutindo-se entre os associados, foi consenso por unanimidade que deveria ser construída pela Associação,

inicialmente, a praça da Quadra 09, entre os conjuntos A eB.
Depois,foram abordados assuntos de ordem diversa, abriu-se espaço para que os associados pudessem fazer

perguntas sobre assuntos de interesse do bairro, e os questionamentosforam devidamente respondidos pela Mesa

Diretora. Foram abordados assuntos como policiamento, entrega de correspondências, cabeamento de dados e
telefônico.

Nada mais havendo atratar, oPresidente da associação, às dezessete horas e vinte e cincominutos,declarou

encerrados os trabalhos da assembleia, da qual eu, Fernando Dalcin, que a secretariei, lavrei a presente ata que vai

assinada por mim,pelo Presidente da assembleia, pelos demais integrantes da mesa e pelos Associados presentes,

conforme lista anexa.

Brasília, Distrito Federal,aos 02dias do mes demarço de 2013.
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